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Verbale n.2 del COMITATO GENITORI - Assemblea dell’8 febbraio 2018 

Il giorno giovedì 8 febbraio 2018 alle ore 17:30, presso l’Aula Magna della Scuola Media 

“Colomba Antonietti” si è svolta la seconda riunione del Comitato Genitori per l’anno scolastico in 

corso, con il seguente ordine del giorno: 

1. Illustrazione verbale incontro del Direttivo con la Preside del 20 gennaio 2018 

2. Programmazione ed organizzazione quinto Festival della Scuola 

3. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

• Il Presidente Fiorelli Loredana 

• Il Vice Presidente e Tesoriere Lilli Marco 

• Il Segretario Ridolfi Luisa 

• 25 Rappresentanti di classe 

• alcuni genitori non rappresentanti di classe. 

 

La riunione viene aperta dal Presidente Loredana Fiorelli. 
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1. Illustrazione verbale incontro del Direttivo con la Preside del 20 gennaio 2018 

 

Il Presidente espone quanto definito nella riunione di cui sopra (riunione richiesta dalla Preside per 

concordare le modalità organizzative del quinto Festival della Scuola) illustrando quanto segue: 

il Festival della Scuola quest’anno si svolgerà nel centro storico di Bastia e verrà costruito su due 

date: 

 

� Sabato 26 maggio 2018 si realizzerà il Festival che come ogni anno prevede attività, 

laboratori e concerti, più un’anteprima dello spettacolo teatrale della maestra Brunelli dal 

titolo“ Oh Bastia” (Commedia musicale a sfondo storico ispirata da un’idea di Angelo 

Ignazio Ascioti e rielaborata in dialetto bastiolo da Daniela Brunelli; musiche di A.I.Ascioti 

– regia Daniela Brunelli). 

 

� Lunedì 28 maggio 2018 presso il Cinema Esperia verrà messa in scena la commedia di cui 

sopra dal titolo “ Oh Bastia” con una rappresentazione mattutina per i ragazzini della 

seconda e terza media ed uno spettacolo serale per le famiglie. Ovviamente si effettuerà la 

prevendita dei biglietti di cui si è ipotizzato il seguente costo: € 2,00 per i ragazzini delle 

medie (spettacolo mattutino) - € 8,00 biglietto unico per il serale. 
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2. Programmazione ed organizzazione quinto Festival della Scuola 

 

Oltre a quanto detto sopra, il Presidente continua ad esporre lo svolgimento dell’iniziativa. 

Come nelle precedenti edizioni i genitori si occuperanno della logistica, della cena conviviale e 

della lotteria: quest’anno per la cena si è pensato di proporre lo street-food (sempre con un modulo 

di pre-ordine così da quantificare le adesioni e il numero di partecipanti). 

Su questo argomento il Presidente precisa che si stanno raccogliendo alcuni preventivi per poi fare 

una valutazione in termini di convenienza economica della scelta. In alternativa si ripropone per la 

cena la preparazione di panini ad opera dei genitori come nelle altre edizioni e del piatto 

vegetariano (preparato dagli alunni e professori delle medie con l’aiuto dei genitori – probabilmente 

al Centro S.Michele). 

Gli insegnati organizzeranno attività e laboratori di varia natura in cui i bambini ed i ragazzi 

potranno dimostrare alle famiglie l’impegno e le competenze acquisite durante l’anno scolastico; 

per la logistica delle attività il referente è Marco Lilli. Tra i docenti, i referenti per il coordinamento 

delle attività sono: Brunelli Daniela (Infanzia Fifi) – Cerasoli Meri (Primaria Fifi) – Sternativo 

Silvia (Medie). Ogni coordinatore di plesso raccoglierà le necessità dei singoli insegnanti; seguirà 

una riunione organizzativa per la costruzione della mappa delle attività. 

Come nelle precedenti edizioni verrà effettuata una lotteria a premi; il costo del singolo biglietto 

sarà € 1,00 come gli altri anni. Si richiede ai genitori di attivarsi per la raccolta di premi 

possibilmente entro la fine di febbraio 2018. 
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3. Varie ed eventuali 

 

Prende la parola Silvia Sternativo che, in qualità di genitore, intende fare una proposta per la 

definizione di criteri per la gestione dei fondi raccolti dal Comitato.  

La Sig.ra Sternativo ha partecipato in qualità di insegnante all’ultimo Collegio Docenti. Nel corso di 

tale riunione alcune insegnanti si sono lamentate per la mancanza di chiarezza e di condivisione dei 

criteri adottati dal Comitato Genitori per l’utilizzo dei fondi raccolti e per la discrezionalità, a loro 

dire, con la quale gli stessi fondi vengono elargiti. Sono state fatte osservazioni sul fatto che i soldi 

raccolti durante le varie edizioni del Festival non sono riconducibili solo al lavoro svolto dai 

genitori ma sono frutto della stretta e proficua collaborazione tra insegnanti genitori (senza i 

laboratori non ci sarebbe il Festival, così come senza le iniziative collaterali gestite dai genitori - 

cena e lotteria -  non ci sarebbe un ritorno economico di tale rilevanza). Alla luce di questa 

contrapposizione che si e venuta a creare la Sig.ra Sternativo propone di definire dei criteri certi e 

standardizzati per la gestione dei fondi. La stessa propone di mettere a disposizione di ciascun 

plesso (in misura proporzionale al numero di alunni iscritti) una percentuale di quanto presente in 

cassa (percentuale che verrà esplicitata nella proposta che la Sig.ra Sternativo formulerà); tale 

somma sarebbe a disposizione di ogni plesso per coprire le necessità cui si trovano a dover far 

fronte, nel rispetto di alcune prescrizioni legate alla tipologia di spesa sostenuta stabilite dal 

Comitato. Secondo la Sig.ra Sternativo sarebbe un incentivo per le insegnanti che avrebbero una 

ricaduta immediata dell’impegno messo nella realizzazione del Festival. 

Di fronte al sollevamento di questa problematica, rispondono il Presidente ed il Tesoriere:  
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a. Il Comitato Genitori è un organo parallelo alla scuola, anche se di supporto. Non si può 

pensare che i docenti intervengano sulle decisioni prese dai genitori (ad esempio sul fatto 

che dopo votazione assembleare dell’ultima riunione del 28.11.2017 si sia stabilito 

all’unanimità che il Comitato non intende finanziare economicamente i progetti 

extracurricolari bensì si impegna ad acquistare dotazioni strumentali per la scuola.) 

b. Il Tesoriere spiega inoltre che il Consiglio d’Istituto ha stabilito un costo ammissibile per i 

progetti pari ad € 400,00, al quale è possibile aggiungere un ulteriore contributo del 20% da 

parte dei genitori (che si ricorda già versano insieme alla quota assicurativa un contributo 

volontario proprio per finanziare i progetti). Per questo il Comitato è orientato verso 

l’acquisto di strumentazione piuttosto che elargire ulteriori soldi per i progetti. 

c. Sempre il Tesoriere ricorda le spese sostenute dal Comitato negli anni passati per l’acquisto 

di materiale elettronico (ad esempio l’acquisto di computer portatili x l’attivazione del 

servizio di registro elettronico: € 9.000,00, l’acquisto di un fotoincisore: € 3.000,00, 

l’acquisto di una LIM: € 1.400,00, più altre spese per la sistemazione del giardino 

all’Infanzia FIFI, l’acquisto di scaffalature alla Primaria Costano, l’acquisto di leggii per le 

scuole medie, fotocopiatrici, stampanti, un contributo per la realizzazione del laboratorio di 

scienze). 

d. Sia il Presidente che il Tesoriere ricordano di aver chiesto alle insegnanti dei vari plessi di 

preparare degli elenchi con i materiali di cui la scuola ha bisogno, che alla data della presente 

riunione ancora non sono pervenuti, se non una lista da parte delle classi prime della scuola 

media, inviata a mezzo posta elettronica il 10 gennaio u.s. Una volta ricevuti tutti gli elenchi 

il Comitato farà una valutazione dell’ordine di priorità e fattibilità. Il tesoriere, circa la 
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richiesta ricevuta via e-mail, precisa che la stessa è stata presa in considerazione ma dovrà 

confluire nell’elenco previsto per tutto il plesso della secondaria, così da evitare doppioni. Il 

tesoriere spiega, infatti, che d’intesa con la Preside è stato deciso che ogni plesso presenti la 

propria LISTA complessiva DEI DESIDERATA. 

 

La riunione si conclude con l’impegno da parte della Sig.ra Sternativo a formulare una proposta 

per la definizione di criteri per la regolamentazione dei fondi raccolti dal Comitato, che verrà 

messa all’ordine del giorno nella prossima riunione del Comitato così da poter essere soggetta a 

votazione. 

La seduta viene sciolta alle ore 19:30. 

Bastia Umbra, 8 febbraio 2018 

 

 

 Il Segretario    Il Presidente del Comitato I.C. Bastia1 

 Luisa Ridolfi     Loredana Fiorelli 


